

Attestation de conformité biologique

OCQV est accrédité par le CARTV : AC-07-03
selon la norme internationale ISO/CEI 17065:2012 et du document IROCB

WEST PENETONE INC.
10 900, RUE SÉCANT
MONTRÉAL (QUÉBEC) H1J 1S5

Dossier : **AT 16 084**

PRODUITS ATTESTÉS

Vérification des produits suivants :

ADHERE CPM.....	20L, 205L
FOAM-EZE HC.....	20L, 205L
LIQUID DYNEMATE ECO.....	20L, 205L
Penblast BIO-LF.....	4L, 20L, 205L
PENBLITZ* 228M.....	20L, 205L
TERAMINE* NR.....	4L, 20L, 205L

Produits permis sur les surfaces qui entrent en contact avec les produits biologiques pour lesquels une intervention subséquente (ex : rinçage à l'eau, purge avec un produit biologique) est obligatoire avant un cycle ou une charge de production biologique.

Cette entreprise se mérite le droit d'utiliser la mention :
« **Approuvé pour la transformation biologique par Québec Vrai** »

Attesté selon les exigences du programme d'évaluation privé de l'OCQV
et conforme avec la *Norme CAN-CGB 32.311 (Liste des substances permises)*.

Cette attestation est valide uniquement dans le cadre du système québécois
de contrôle des produits biologiques.

« Cette attestation est valide pour tous les produits mentionnés jusqu'à ce qu'elle soit remplacée par une nouvelle attestation ou encore annulée temporairement ou permanemment à la suite d'une réévaluation de la conformité des opérations par l'organisme de certification ou en raison de l'interruption ou de l'abandon volontaire de l'attestation par l'entreprise. Il est recommandé de contacter l'organisme de certification pour s'assurer qu'il s'agit du document d'attestation le plus récent et que celui-ci n'a pas entre-temps été annulé, à la suite du retrait ou de la suspension de l'attestation octroyée à l'entreprise susmentionnée. »

Attestation initiale : **1^{er} février 2017**
Date d'émission : **20 décembre 2018**
Valide jusqu'au : **20 décembre 2019**



Olivier Binette B. Sc. A.
Coordonnateur des services

L'Organisme de Certification
Québec Vrai

4895, boulevard des Forges, bureau 101, Trois-Rivières (Québec) G8Y 4Z3
Téléphone : **819 693-4646** | Télécopieur : **819 693-1472** | www.quebecvrai.org



Attestation de conformité biologique

OCQV is accredited by the CARTV: AC-07-03
according to International Standard ISO/CEI 17065:2012 and the document IROCB

WEST PENETONE INC.
10 900, RUE SÉCANT
MONTRÉAL (QUÉBEC) H1J 1S5

File: **AT 16 084**

ATTESTED PRODUCTS

Verification of the following products:

ADHERE CPM..... 20L, 205L
FOAM-EZE HC..... 20L, 205L
LIQUID DYNEMATE ECO..... 20L, 205L
Penblast BIO-LF..... 4L, 20L, 205L
PENBLITZ* 228M..... 20L, 205L
TERAMINE* NR..... 4L, 20L, 205L

Products permitted on surfaces that come in contact with organic products for which a removal event (e.g., rinsing with water, purging a system with organic product) is mandatory before an organic production runs, batches or loads.

This company deserves the right to use the mention:
"Approved for organic processing by OCQV"

Attested in agreement with the OCQV private standard
and compliant with the *Permitted Substances List (CAN/CGSB 32.311)*.

This attestation is valid only within the scope of the Quebec Organic Food Control System.

"This attestation is valid for all products mentioned unless is replaced by a new attestation or temporary or permanently cancelled, following a reevaluation carried out by the certification body regarding the compliance of its operations, or because of the interruption or the voluntary surrendering of its certification by the business. The attestation body should be contacted in order to ensure that it is the most recent attestation document and that it has not since been cancelled following the withdrawal or the suspension of the attestation granted to the abovementioned business."

Initial attestation: **February 1st, 2017**
Delivery date: **December 20, 2018**
Valid until: **December 20, 2019**



Olivier Binette B. Sc. A.
Services Coordinator

L'organisme de Certification
Québec Vrai

4895, boulevard des Forges, bureau 101, Trois-Rivières (Québec) G8Y 4Z3
Téléphone : **819 693-4646** | Télécopieur : **819 693-1472** | www.quebecvrai.org



